

Foto-Ausstellung öffnet am Sonnabend

TAUCHA. Eine neue Ausstellung öffnet am Sonnabend in der Galerie des Rittergutschlosses in Taucha. Wie Jürgen Ullrich vom Schlossverein gestern mitteilte, steht sie unter dem Titel „Asien – so fern – so nah“. Die Leipziger Fotografin Andrea Marie Peres zeige bis zum 8. November Fotoarbeiten, die bei ihren Reisen nach Kambodscha, Laos und Thailand entstanden sind. Die Vernissage zur Ausstellung beginnt um 15 Uhr. Die Laudatio hält der Leipziger Fotograf Jens Straube und den musikalischen Rahmen gestalten Mitglieder des Maultrommel-Vereins.